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價格資料 2013年08月20日

人民幣公斤條現貨金交收價 268.15（元/克）

焯華999.9千足金
電子商務

首家香港金銀業貿易場
人民幣公斤條流通量提供商

傳嘉國附屬融資擴至逾30億

80券商用「烏龍」軟件 中證監查銘創光證復牌跌停 官媒促重罰

合和核心溢利12億倒退9%

銀娛賺46億增35%新高
中場收益急增 呂志和：無意香港撤資

香港文匯報訊（記者 陳遠威）內地收緊貸款及嚴控三公消費，澳

門博彩市場日漸由貴賓廳轉向中場業務發展，新納入 指成分股的銀

河娛樂（0027）昨公布上半年業績，受惠於高毛利中場業務收益上

升，中期純利創新高，增34.8%至46.46億元；經調整EBITDA升23%

至58億元創新高。每股盈利1.104元，不派中期息。該股昨收報42.9

元，隨大市跌2.5%。主席呂志和昨表示，會繼續配合中央政策發展

澳門博彩業，亦無意在香港撤資。

本港首富李嘉誠出售百佳，令富商
會否撤資成為城中熱話，身兼銀

娛及嘉華國際（0173）主席的呂志和表
示，「做生意唔簡單，競爭大，要有創
見。百佳賣盤是商業行動，不便批評。
中港是自己家鄉，無意撤資，仍會一心
一意為香港」。

談到澳門博彩業市場，呂志和表示，
澳門博彩發展已有超過100年歷史，近
數十年以國際路線經營，獲得市場接受
而且相當成功。中央將澳門定位為旅遊
及會展中心，公司會配合政策發展，盡
心盡意為澳門，發展博彩業，增加設備
並多做功夫，有信心澳門能夠發揚光
大。

澳門博彩轉向中場 收益升30%

上半年澳門整體博彩市場增長強勁，
收益總額上升15%至1,665億元，期內旅
客人數同比增加4%至1,410萬人，其中
內地旅客人數增長10%，佔旅客總數的

63%。市場轉向中場業務，毛利較高的
中場收益上升30%至471億元；而貴賓
廳則連續3季錄得增長，收益上升10%
至1,125億元，佔博彩收益總額68%。

銀娛方面，期內收益增長8.8%至
308.13億元，中場收益增46%至65億
元，其中澳門銀河的中場收益增長45%
至47.99億元，貴賓廳收益增4%至
118.75億元，副主席呂耀東表示，中場
表現出色，近年中產客戶生意日趨良
好，料下半年可維持趨勢。至於貴賓廳
由於近年基數大，難以持續大幅增長，
對現時情況滿意，料下半年貴賓廳增長
較快，新貴賓廳將於十一黃金周前投入
服務，計劃遷入12張賭 ，包括年內獲
批的新賭 及部分中場賭 。

料8月整體博彩收入維持300億

暑假期間澳門旅遊業暢旺，7月整體
博彩收入同比上升20%至294.85億澳門
元，中場博彩收益亦上升32%，呂耀東

表示，6月及7月的收入數字鼓舞，7月
博彩收入高達300億元，相信8月份不會
差太遠，相信全年博彩收入可達15%增
長。

金都包裝後將復業 橫琴方案待落實

銀娛在上半年將所持現金增加25億元
至181億元，負債比率維持於零，並於
第3季初預先償還35億元債務，將債務
減少約35%至68億元，以強化資產負債
表。同時，集團斥資發展路 項目，料
第二期可於2015年中落成，非博彩項目
的第三期將於明年初動工，而在5月以
32.5億元收購該區的金都綜合樓群，預

期本季完成交易。
呂耀東表示，預先減少貸款的做法可

減少收入支出，相信以現時的資產負債
表去申請貸款沒有大問題。金都方面現
已停業整頓，有關賭 已轉移集團其他
部分使用，預計金都經過6至9個月包裝
後會復業，屆時會維持一定數量賭 ，
並與鄰近的路 項目產生協同效應，但
具體定位仍在研究。至於計劃在橫琴的
投資屬戰略發展，目前正與當地政府商
討具標誌性元素的方案，料未來數月內
落實。此外，集團已是澳門6間持牌博
彩商的第2大，現時並無任何合作計
劃。

香港文匯報訊（記者 陳遠威）內地貸款
需求上升，內銀面對存款壓力，加上臨近月
底須滿足中銀監的貸存比率要求，有指建銀
亞洲已大幅上調人民幣定存利率至5.4厘，
接近內地開立定存的水平。存款競爭加劇，
永亨銀行在昨日宣佈跟隨加息，人民幣定存
年利率最高3.2厘。

建銀5.4厘要求多多

永亨推出人民幣定存優惠，人民幣10萬元
至30萬元以下新資金，敘做3個月定存，年
利率3.1厘，30萬元或以上新資金3個月定
存，年利率則為3.2%。優惠額滿即止。此
外，永隆維持10萬元或以上人民幣6個月定
存年利率3.3厘，渣打則為3厘。

有分析指，建銀亞洲高達5.4厘年利率定存
的要求較嚴格，存戶須為選用出糧增值服務
的新造貴賓理財客戶，要求戶口結餘100萬
元，與其他銀行優惠不能直接比較。認為大
幅加息屬個別銀行資金情況，預計該行藉此
在短期內吸納所需資金後，便會取消優惠，
但估計整體業界仍有一定加息壓力，但上調
幅度應維持平穩。建銀亞洲一般存戶，10萬
元或以上人民幣6個月定存年利率為3.2厘。

東亞獲批RQFII資格

另外，東亞銀行（0023）昨宣佈，已獲中證監發
出人民幣合格境外機構投資者（RQFII）)資格，將
申請RQFII額度作自營投資，投資於內地債券及股票
市場，以提升其人民幣資金回報。東亞主席兼行政
總裁李國寶表示，對內地經濟增長前景及投資機會
非常樂觀，該行將透過RQFII業務資格提升投資實力
並對所得人民幣資金加以善用。
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香港文匯報訊（記者 單寧、蔡競文）

飽受「烏龍事件」所累的光大證券
（601788.SS）昨復牌後遭遇一字跌停直
至收盤，市值蒸發41.4億元（人民幣，
下同），券商、期貨等金融板塊也受到
光證波及，領跌兩市。而持光大證券
33.33%權益的港股公司光大控股（0165）
亦收跌4.16%，收報10.6港元。新華網昨
刊文，指須重罰光大證券A股才有希
望。

券商期貨等金融板塊受拖累

昨日開盤，光證的股價遭遇到了102.2萬手約
合11.15億元資金的賣單，被直接封在了跌停
板，報10.91元，且此一字跌停直至收盤也未被
打開。券商、期貨等金融板塊則是受到光證這
波一字跌停行情的波及，領跌兩市。按照目前
光大證券流通市值約414億元計算，昨日的跌停
使得光證市值蒸發了41.4億元。如果出現連續兩
個跌停的話，其市值蒸發將高達80億元。

據計算，僅昨日，光大證券9.95萬股東就已平
均每人損失4,160元。雖然對於光證今天開盤的
表現，許多人心中早有預感，但那些手中目前
持有光大證券股票的大小股東們，仍舊是最為
無辜的群體。有內地股民在網絡上發言稱，光
大證券這名稱已經不能再用，因為「拉仇恨」。

據《每日經濟新聞》消息，光大證券策略投
資部負責人楊劍波，已被公司暫停職務，協助
監管部門調查處理。

新華網昨日則刊文指出，對光大證券「烏龍事
件」的處置極大地考驗 監管層的執法決心。儘

管目前中證監還沒有得出最終的調查結論，但這
不妨礙對光大證券的重罰。因為無論是有意為之
還是純粹的系統問題，這一事件已經嚴重擾亂了
市場秩序，給投資者造成了損失，毀滅性地增加
了投資者對A股的不信任，讓信心本就低迷的A
股更加孱弱。如此，就必須重罰。

為A股健康發展須重罰光證

文章指，如果最終光大證券被定性為系統缺
陷而逃脫責罰或者只受到很輕的處罰，那麼此
事對於整個Ａ股市場將構成致命打擊。在低成
本的誘使下，未來，誰能保證光大證券「烏龍
事件」不再重演？誰能保證機構不會為套利投
機而有意為之？又如何保證監管層執法藍圖的
實現？文章認為，毫無疑問，光大證券的查處
必定面臨很大的難題，也會讓監管層承擔很大
壓力。但是，為了A股市場的健康發展，為了讓
監管層的執法誓言落到實處，光大證券必須受
到重罰。

香港文匯報訊（記者 單寧、蔡競文）「烏龍盤」事件之
後，光大證券自查報告稱異常交易的發生是由於訂單執行系
統存在缺陷所致，預期外的巨量市價委託訂單被直接發送至
交易所，將矛頭直接指向了軟件開發商上海銘創軟件公司。
由於近80家內地券商都有使用上海銘創的軟件，風傳中證監
亦將上海銘創納入調查範圍。一波未平一波又起，不料昨日
海通證券也爆出交易系統錯誤，大量客戶無法以合適價格拋
售股票。一時間券商軟件系統成為了新的焦點。

據新浪財經消息，其上海站記者前往銘創公司總部採訪，
但被拒絕入內，其工作人員稱公司正配合接受證監會調查，
目前暫無相關消息對外發佈。目前，上海創銘的網站無法登
錄，指是因為例行維護。不過，記者通過「百度快照」，還能
夠看到網站主頁，最上部最顯眼的位置，赫然寫 「打造領
先市場需求的專業金融資產管理服務平台」。

根據其網站介紹，該軟件具有支持投機交易、套期保值、
期現套利、跨期套利、跨品種套利等功能，而「8．16」異常
交易事件正是光大證券利用該軟件進行套利操作而產生的失
誤。

光大證券總裁徐浩明周日在媒體通氣會上稱，訂單生成系
統是光大自主研發，訂單執行系統是向上海銘創軟件技術有
限公司購置。兩個系統同時出錯，導致系統在150秒內沒有執
行會自動生成委託。

從銘創軟件的網站上可以了解到，其在內地擁有近80家券
商客戶，除了光大證券，還有國金證券、廣發證券、國海證
券、高華證券、東方證券、東莞證券、東海證券、大通證
券、東吳證券、第一創業證券等一批知名券商。此外，博時
基金管理、景順長城基金、大鵬資產管理公司等一眾金融機
構也為銘創軟件的客戶。

銘創軟件在回應網易財經的查詢時表示，這件事情正在了
解過程中，目前和其他客戶均合作正常。就此，有IT業內人
士則對此光證拖軟件商墊背的做法提出了質疑，其向網易財

經表示，軟件供應商有強大的研發團隊，有眾多合作客戶，
如果系統存在缺陷，軟件供應商則無法在市場上立足，「希
望證監會能盡快出調查結果。」

料影響券商日後採購

不過即便如此，業內人士預期該公司的市場份額仍將受到
影響，尤其將影響到今後的券商採購。同類金融IT應用軟件
提供商概念的 生電子、金證股份等，受事件影響昨日午後
出現了急升。

海通證券爆系統錯誤

禍不單行，昨日A股上海石化及儀征化纖完成股改後復牌，
雙雙暴跌逾40%，但海通證券的交易系統懷疑未及時更新，
導致大量客戶無法以合適的價格拋售股票，造成大量經濟損
失。內地股民昨發帖稱，經客戶大量反映，營業部上報，一
直到9點40分才完成更新，但上海石化的股價已從開盤時大幅
下挫。由此受影響的客戶表示，營業部及公司從下至上無一
人在事前發現，表示極其失望。有股民已經向海通證券提出
索賠。
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香港文匯報訊（記者 黃嘉銘）據湯森路透旗下基
點昨援引消息人士稱，嘉華國際（0173）附屬企業K
Wah Financial Services的25億港元再融資案的規模可
能擴大至逾30億港元。但貸款額度分配方案尚未確
定，只是定於本周末之前以傳簽形式簽約。中銀

（香港）、 生及匯豐將擔任牽頭行兼簿記行。貸款
資金將用於2010年一筆貸款的再融資。該融資分為
兩部分，一為3年期循環信貸，另一部分為5年期子
彈式貸款，利率分別為香港銀行同業拆息加碼125個
基點及175個基點。

另外，路透基點報道又指，中渝置地（1224）、華
人置業（0127）以及信置（0083）合資公司Benefit
East Investments Ltd.於本周到期的18.3億港元、綜合
收益約200個基點的子彈式貸款，將再展延三年。

香港文匯報訊（記者 方楚茵）合和實業（054）公
佈截至今年6月底止全年業績，期內純利達122.06億
元，按年增236%，每股溢利13.97元，派末期55仙，
連同已派發的中期股息每股45仙，全年派息100仙，
按年跌28%。期內純利大增，主要是由於本年度重估
已落成投資物業公平值增加87.25億元所致，去年則為
22.64億元。扣除相關溢利，其核心溢利12.31億元，
按年倒退9%。

胡文新：分拆重啟未有時間表

期內，該公司投資物業與酒店及餐飲業務之總收入
按年計增長約8%至12.6億元，其中投資物業之租金收
入按年升13%。而基建業務方面，受去年6月起實施
的《廣東省收費公路專項清理工作實施方案》新收費
方案影響，廣深高速公路收入減少。廣深高速公路及

珠江三角洲西岸幹道路費總收入由人民幣41.63億元減
少至人民幣38.44億元。

合和於今年1月向聯交所提交分拆合和地產上市申
請，終於6月因投資氣氛急劇轉差而打退堂鼓。該公
司董事總經理胡文新昨表示，於去年為合和中心二期
補地價後欲分拆地產業務上市，主要因市場對商業物
業投資有需求，上市亦可助反映公司價值及令資金更
鬆動。但後來因市況未明，加上公司財務上無大資金
需求而擱置，現未有重啟上市計劃的時間表。

期內公司因支付合和中心二期補地價，自2003年以
來首次於年末出現淨負債。公司現時淨負債為21.72億
元，淨資產負債比率為6%。胡氏表示，合和中心二期
項目需投入50億元，公司借貸比率會再上升，但由於
項目於今年第4季才開工，短期未需大批資金投入，
2014至2015年間僅需約7.5億元，公司仍綽綽有餘。他

強調，不分拆合和地產對公司發展長遠無影響。而在
撇開對合和公路基建的股東貸款5億元，淨負債僅約16
億元，公司有充裕資金應付發展中項目的資金需要。

對於撤回合和地產上市計劃，是否看淡本港投資環
境或商用物業已見頂。胡氏表示不擔心收租業務未來
表現，因公司無論寫字樓及商舖業務都穩健發展，項
目非處最高價地段，與頂級寫字樓租金仍有距離，加
上隨灣仔區翻新，區內寫字樓及商舖租金都仍有可觀
增長，預期合和中心寫字樓租金可按年升14%至每平
方呎36元，而九龍灣國際展貿中心則升16%至每平方
呎12.5元。

而合和公路基建（0737）昨亦公佈截至今年6月底
止全年業績，純利減少28%至6.01億元（人民幣，下
同），每股溢利減少30%至19.75仙。派末期息每股9
仙，另派發特別末期息10仙。

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■銀娛副主席呂耀

東(左)、主席呂志

和。 陳遠威 攝

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片

■近80家內地券商

都有使用上海銘創

的軟件。 網上圖片


